



Mara Bertling, Geschäftsführerin DEIN MÜNCHEN, mit drei Jugendbotschafterinnen. Foto: Andreas Reiter Photography

24.09.2020 12:57 CEST

Zukunft kennt keine Quarantäne: DEIN MÜNCHEN dreht Film als Teil einer innovativen Corona-Strategie

München, 28.09.2020. Am 24.September führte die gemeinnützige Organisation DEIN MÜNCHEN Dreharbeiten für einen eigens konzipierten Motivationsfilm im City-Atelier Kino durch. DEIN MÜNCHEN reagiert damit auf die geänderten Gegebenheiten für die Planung ihres Bildungsprogramms „NO LIMITS“. Der Film knüpft medial und authentisch an die Lebenswelt der Jugendlichen an, die besonders durch die Corona-Beschränkungen vermehrt auf digitale Medien und Filme zugreifen. Der Film ist eine Maßnahme, um

dem kritischen Stillstand im Leben vieler Jugendlichen Chancen und Perspektiven für eine positive Zukunft entgegenzusetzen. Protagonisten des Films sind u.a. Mara Bertling (Gründerin DEIN MÜNCHEN), die HipHop-Künstler THE SPOT, Ali Cukur (1860 Boxen) oder Mona Mayr (Langhaarmädchen). Der fertige Motivationsfilm wird anschließend für die Jugendlichen in den Partner-Mittelschulen in München ausgestrahlt. Die DEIN MÜNCHEN-Jugendbotschafter*innen und die „NO LIMITS“-Workshopleiter*innen zeigen den Film direkt in den Schulen, um die Schüler*innen zur Teilnahme am Projekt zu motivieren und vor Ort für Fragen bereit zu stehen. Der enorme Aufwand einer Filmproduktion soll den Jugendlichen und Schulen die weiterführende Präsenz von DEIN MÜNCHEN als verlässlicher Partner aufzeigen.

Zitat Mara Bertling: „DEIN MÜNCHEN nutzt die Krise, um neue Wege für ihre Bildungsformate zu kreieren. Der Lock-Down verlangte Kindern und Jugendlichen Großes ab. Der Verlust von Sozialkontakten, positiven Erlebnissen und Struktur resultierte bei vielen jungen Menschen in einer Art Lähmung und Perspektivlosigkeit. DEIN MÜNCHEN passt nicht nur die Art der Vermittlung, sondern auch die Themen der Workshops im Rahmen des Bildungsprogramms an.“

Medienpädagogik und digitale Kompetenzen rücken in den Vordergrund, um die Schüler*innen für das Arbeits- und Sozialleben der Zukunft stark zu machen. Statt etwa gemeinsamen Besuchen in einschlägigen Unternehmen, präsentieren sich diese in eigens von DEIN MÜNCHEN produzierten Kurzfilmen und schalten sich anschließend per Videokonferenz zu den Schüler*innen. So wird stets eine Verbindung des persönlichen neben dem digitalen Kontakt

DEIN MÜNCHEN ist eine 2014 gegründete, gemeinnützige und unabhängige Organisation mit der Vision eines völlig neuen Gesellschaftskonzeptes, indem alle jungen Menschen, ungeachtet ihrer sozialen Herkunft, die gleichen fairen Chancen erhalten, an unserer Gesellschaft teilzuhaben. Um aus der Idee Wirklichkeit werden zu lassen, setzt DEIN MÜNCHEN an der Basis an und verhilft finanziell und sozial benachteiligten Kindern und Jugendlichen sich am Münchner Gesellschaftsleben zu beteiligen. Langfristige Hilfe zur Selbsthilfe bildet dabei das Herzstück des Engagements, die positive Persönlichkeitsentwicklung der Heranwachsenden im Fokus. Über gezielte Programme erhalten die jungen Menschen nicht nur Zugang zu Bildung,

Kultur und Sport sondern bekommen vor allem das nachhaltige Selbstwertgefühl und Rüstzeug vermittelt, das es für eine selbstbestimmte Zukunft braucht, umso einen wertvollen Beitrag zu einer vielfältigeren und produktiveren Gesellschaft leisten zu können. Mehr als 6.000 Kinder und Jugendliche konnte DEIN MÜNCHEN bereits erfolgreich auf ihrem Weg begleiten. Einige von ihnen sind heute als Jugendbotschafter aktiv, um die Hilfe, die sie selber erhalten haben, an andere weiterzugeben.

Kontaktpersonen



Veronika Hofstätter

Pressekontakt

Presse & Öffentlichkeitsarbeit

presse@dein-muenchen.org

+49 89 1893 45914